

Donnerstag, 12. Dezember 2019, Rhein-Zeitung Kreis Altenkirchen

LG Sieg: 226 Nennungen in den LVR-Bestenlisten



Galerie  2

Leichtathletik: Julius Kölbach schafft mit elf Erwähnungen den Bestwert – Aktivenklasse hinkt der Jugend und den Senioren hinterher

Region. Nicht nur an Meistertiteln gemessen gehörte die LG Sieg in der Saison 2019 einmal mehr zu den besten im Leichtathletikverband Rheinland, auch die Anzahl der Einträge in den LVR-Jahresbestenlisten zeigt das Niveau der Läufer, Springer und Werfer aus dem Kreis Altkirchen auf.

226 Erwähnungen gibt es im zu Ende gehenden Jahr und damit ein paar mehr als in der Vorsaison (220). 15 Einzelathleten konnten sich über Spitzenpositionen freuen, einige von ihnen gleich in mehreren Disziplinen oder Mehrkämpfen. Auch die Zahl der ersten Plätze in Mannschafts- und Staffelwettkämpfen zeigt nach oben.

Am häufigsten – und das überrascht ein wenig – taucht der Name von Julius Kölbach in den Bestenlisten auf. Auf den Mittel- und Langstrecken zu Hause, überzeugte er aber auch in so mancher technischer Disziplin sowie im Sprint. Elf Einträge weist er auf, und damit zwei mehr als sein jüngerer Bruder Johannes. Dazwischen reihten sich Elias Schmitt und Lea Lemke ein, die auf jeweils zehn Eintragungen kommen. Ebenfalls neun Mal dabei waren Daniel Hehn und Steffen Walkenbach, gefolgt von Jonas Fuhrmann und Maja Cordes (je acht) sowie Soundié Muiltze (sieben).

Mit Ausnahme von Mehrkampfspezialisten Lemke gehörten alle den Altersklassen U 16 und U 14 an, was Zuversicht für die kommenden Jahre gibt. Weitere 60 Athleten wurden jeweils ein- bis fünfmal in die LVR-Bestenlisten eingetragen. Die LG Sieg im Team (Mannschaften und Staffeln) platzierte sich 25 Mal.

Top-Platzierungen belegten im Einzel folgende 15 Athleten, zum Teil bei fehlender oder geringer Konkurrenz: Lea Lemke und Soundié Muiltze (je fünf), Johannes Kölbach (vier), Lucas Schuhen (drei), Britta Keschull, Jonas Fuhrmann, Steffen Walkenbach, Gaby Sauer (je zwei), Julius Kölbach, Jara El Hassan, Daniel Hehn, Maja Cordes, Heinz Wagner, Anja Baldus-Schmidt und Mechthild Muhl. Bei jedem Wettkampf, in dem die LG Sieg als Mannschaft oder Staffel aktiv war, wurde sie auch in die Bestenliste aufgenommen, bis hin zur dritten Mannschaft.

Nachholbedarf gibt es in den Hauptklassen, die gegenüber der Jugend und den Senioren hinterherhinken. Hier schaffte es nur die 4 x 400-Meter-Staffel der Männer ganz nach vorne. Britta Keschull erzielte als U 20-Hammerwerferin das beste Ergebnis über alle Altersklassen hinweg. Dritte Plätze in der „offenen“ Einzelbestenliste hätte neben Michael Pees über 200 Meter auch Lea Lemke im Hochsprung und Siebenkampf errungen.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.